



► En los últimos Juegos Panamericanos, celebrados en Santiago, Martín Labra se quedó con la medalla de bronce en el esquí náutico con sólo 17 años.

Genio en el deporte y en los estudios: Martín Labra obtiene puntaje nacional en la PAES

El atleta nacional, medallista en Santiago 2023 de esquí náutico, logró máxima puntuación en la prueba de Matemática 1.

Agustín Araya U.

Una nueva alegría se suma al deporte chileno. Esta vez no es por alguna medalla o un primer lugar de alguna competencia, sino que Martín Labra, esquiador nacional obtuvo 1.000 puntos en Matemática 1 de la Prueba de Acceso a la Educación Superior.

El esquiador cursó su enseñanza media en el colegio La Misión, ubicado en Calera de Tango, complementando sus estudios con su vida profesional como atleta, donde ha conseguido varios logros a lo largo de su corta carrera como esquiador. En los últimos Juegos Panamericanos, celebrados en Santiago, se quedó con la medalla de bronce en el esquí náutico con tan sólo 17 años. Este último logro académico se suma a un extenso historial de reconocimientos obtenidos por el deportista.

Tincho Labra comenzó a la edad de cuatro años en el deporte, donde cuenta con una figura conocida en el mundo del esquí náutico, ya que tiene el apoyo de Rodrigo Miranda, que fue un destacado esquiador nacional que ahora se dedica a entrenar a las jóvenes promesas de la disciplina, y que ha estado presente en la mayoría de sus logros. A los 12 años, el esquiador ya se encontraba compitiendo en categorías de adulto, siendo el deportista nacional más joven en

disputar una competición continental de la máxima categoría, y un año después participó en su primer mundial de mayores.

Los logros de Labra en el esquí náutico

En agosto de 2021, Labra se proclamó campeón en el Mundial Sub 17 de esquí náutico, realizado en Estados Unidos, marcando un récord mundial en su puntaje obtenido, cifra que superaría años después. 2023 fue un gran año para Martín, ya que obtuvo dosoros mundiales en el Mundial Sub 17, además de una plata. Luego en los Juegos Panamericanos de ese mismo año, el chileno obtuvo la medalla de bronce, reafirmando su gran temporada.

En 2024, logró uno de los hitos más grandes de su carrera al ganar el US Masters, celebrado en Atlanta, Estados Unidos, donde el medallista panamericano se llevó una de las competencias más importantes en la disciplina, donde el chileno Matías González quedó en segunda posición.

Martín Labra ha sacado buenos resultados en todas las categorías que ha participado, destacando como uno de los grandes deportistas que tiene Chile para el presente y futuro del esquí náutico, donde ahora se suma un puntaje nacional demostrando no sólo su brillantez en el deporte, sino que también en el ámbito académico. ●